

In Christus geliebte Geschwister, liebe Freunde!

Wir laden euch wieder herzlich ein zu unserer Münchener Tageskonferenz unter biblisch-konkordanter Wortverkündigung

am Sonntag, den 6. Mai 2018, in München.

Wir treffen uns im **"großen" Saal im Erdgeschoss des CVJM München**, Landwehrstr.13 (5-10 Minuten vom Hauptbahnhof).

Wir freuen uns auf die Dienste von Frank Goldammer aus Bochum.
Die Themen sind:

**10.00 Uhr In der Gnade Gottes aber bin ich, was ich bin
(1 Kor 15,10)**

**14.00 Uhr Aus Gott seid ihr in Christus Jesus
(1 Kor 1,30.31)**

»In der Gnade Gottes aber bin ich, was ich bin!«, das ist ein zentrales Bekenntnis des Apostels Paulus. Es ist seine persönliche Glaubenserfahrung. Das, was aus dem einstigen Saulus, dem glühendsten Verfolger der Jünger des Herrn Jesus, wurde, ist allein das Werk der Gnade. Er wurde »ein auserwähltes Gerät, ... [Gottes] Namen vor die Augen der Nationen wie auch der Könige und der Söhne Israels zu tragen« (Apg 9,15).

Paulus ist uns als Muster der Gnadenwirkungen Gottes vor Augen gestellt (1 Tim 1,16). Wir sollten seine Nachahmer in seiner Gesinnung werden, so wie er Christi Vorbild folgte (1 Kor 11,1). Jeder Gläubige in Christus empfängt eigene Gnadengaben, die ihn mit vieler Liebe und reichem Erbarmen zu einem Lobpreis der Herrlichkeit Gottes und Seiner Gnade machen. Gott schafft nur Originale und geht mit jedem einen ganz eigenen Weg. Jeder erlebt dabei seinen Weg bis hin zum Ziel, der ihn zum Lobpreis und zur Verherrlichung Gottes führt.

Wir bitten zu Gott, dass Er uns Sein glaubwürdiges Wort auf der Tageskonferenz reichlich verständlich machen möge. Wir gedenken aber auch aller, die aus Schwachheit, Krankheit oder anderen Gründen an diesem Tag nicht unter uns sein können und grüßen euch mit dem Wort aus Philipper 1,6.

eure
Freunde konkordanter Wortverkündigung

Hinweis:

In der Mittagspause ist ein gemeinsames Essen vorgesehen im nahe gelegenen Restaurant *La Vecchia Masseria*, Mathildenstr. 3 – 300m vom CVJM entfernt